
ドライバーへの「マスク着用」の徹底

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加

分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？
情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？

朝、酒気帯びで、1.6km逆走、交差点で衝突

軽乗用車の夫婦と小学生の娘、3人重傷
巻き込まれた別の車の男性軽傷

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

2020/5/18(月) 14:19

警察は17日、東京都で、会社員の男(27)を自動車運転死傷行為処罰法違反(過失運転致傷)と道交法違反(酒気帯び運転)容疑で逮捕したと発表した。発表によると、男は1月26日朝、東京都で乗用車を酒気帯び運転して約1.6キロ逆走し、交差点で軽自動車に衝突。この車に乗っていた40歳代の夫婦とその小学生の娘の3人にそれぞれ肋骨骨折などの重傷を、巻き込まれた別の車の男性1人に軽傷を負わせた疑い。容疑を認めている。

夜7時 飲酒運転で衝突、容疑の男逮捕

容疑者は、飲食店に向かう途中だった…警察は飲酒先を調べている

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/5/18(月) 7:55

警察は、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、男性容疑者(59)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は16日午後7時過ぎ、群馬県の市道で酒気を帯びて乗用車を運転したとしている。別の乗用車と衝突し、110番通報で同署員が駆けつけ、発覚した。容疑者は飲食店に向かう途中で、相手の車に乗っていた夫婦は腰を打ち、けがを負った。同署は飲酒先や事故原因を調べている。